

## Selama 7 Hari, 2.706 Calon Mahasiswa Ikuti UTBK SNBT di Unimal



Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng meninjau lokasi Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) Seleksi Nasional Berdasarkan Tes ( SNBT). Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Sebanyak 2.706 calon mahasiswa baru mengikuti Ujian Tulis Berbasis Komputer ( UTBK) Seleksi Nasional Berdasarkan Tes ( SNBT) di Universitas Malikussaleh. Pelaksanaan Ujian gelombang pertama itu berlangsung selama tujuh hari yang dimulai hari ini, Selasa, 30 April 2024 dan 2-7 Mei 2024 mendatang di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Pelaksanaan UTBK SNBT itu dikunjungi langsung oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng yang didampingi Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, Informasi, dan Kerja Sama, Dr T Nazaruddin, Kepala UPT Teknologi Informasi dan Komunikasi Universitas Malikussaleh, Rizal MIT, Kepala UPT Bahasa, kehumasan, dan Penerbitan, Teuku Kemal Fasya MHum.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari menyampaikan, Unimal tahun ini menyediakan 12 laboratorium komputer untuk diikuti oleh 2.706 calon mahasiswa baik yang ada di Aceh maupun luar Aceh yang dibagi satu hari dua sesi.

“Setiap peserta harus hadir dan masuk ruang 06:45 WIB pagi, dan jadwal siang 12:30 WIB. Untuk sesi pertama Alhamdulillah berjalan dengan lancar. Kita harapkan bisa berjalan dengan baik tanpa ada kendala apapun ,” katanya, Senin (30/4/2024).

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, untuk saat ini pelaksanaan UTBK SNBT di Unimal berjalan dengan baik dan lancar dan diharapkan untuk gelombang kedua yang akan dilaksanakan pada tanggal 14-20 Mei 2024 mendatang juga bisa berjalan dengan baik sehingga tidak ada kendala bagi peserta untuk menyelesaikan ujiannya.

“Hari ini saya meninjau langsung semua lab komputer yang digunakan untuk UTBK. Semoga anak-anak kita ini calon penerus bangsa bisa lulus sesuai dengan pilihan dan bidangnya masing-masing,” untkapnya.

Kepala UPT Teknis Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK), Rizal MIT menyebutkan, pelaksanaan UTBK tahun ini di Unimal dilaksanakan di 12 Laboratorium yang berpusat di Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe.

“Ada lima gedung untuk pelaksanaan UTBK, yaitu delapan ruang di Fakultas Teknik (FT), satu Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol), dua Fakultas Ilmu Ekonomi dan Bisnis (FEB), dan satu ruang di kantor UPT TIK,” pungkasnya. [tmi]

**Tanggal:** 30 April 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [SNBT UTBK](#),